

L'armée syrienne reprend le contrôle de territoires qui étaient au pouvoir de groupes terroristes



Damas, 20 juin (RHC)- Le ministre russe de la défense, Sergueï Shoïgu, a relevé que l'armée syrienne, avec l'appui aérien de la Russie, continue à reprendre le contrôle de territoires du Nord-est d'Alep dans le Sud de la Syrie.

Dans des déclarations à la presse, Sergueï Shoïgu a ajouté que les militaires syriens ont libéré durant ce mois de juin plus de 12 000 kilomètres carrés de territoire et 69 localités.

Le ministre russe de la défense a également signalé que les troupes avancent le long de la frontière avec la Jordanie, en respectant pleinement la trêve, appuyée par les trois pays garants parmi lesquels se trouve la Russie.

Il a ajouté que les violations du cessez-le-feu entre l'armée syrienne et l'opposition armée ont diminué grâce à la signature du mémorandum pour la création des zones de détente dans ce pays arabe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/134229-larmee-syrienne-reprend-le-control-de-territoires-qui-etaient-au-pouvoir-de-groupes-terroristes>



Radio Habana Cuba